

Bericht Jugendarbeit Spg Steyr

Gemäß RS 724 vom 08.04.2015

1.) Anfängerkurs:

Die Spg Steyr veranstaltet jeden Dienstag zwischen 17h30 und 19h00 im Sportheim Münchenholz (GH Zöchling), Franz Schuhmeierstrasse 2a, 4400 Steyr, ein Jugendtraining mit erfahrenen Trainern (Martina Amritzer, Ing. Bernhard Hölzl, CM Alfred Wallner, FM Kurt Kargl, Markus Gaertner, Günter Almer).

Außerdem hält der Spieler Christian Höher in der Volksschule Dietach jeweils am Dienstag und Mittwoch von 15h00 bis 16h00 sowie am Sonntag von 10h30 bis 11h30 im Kulturzentrum Dietach einen Schachunterricht ab.

2.) Jugendturnier:

Am 14.03.2018 führte die Spg Steyr die Schulschachbezirksmeisterschaften für die Bezirke Steyr Stadt und Steyr Land in den Kategorien Volksschule mit 11 Mannschaften (Datenbankkey 339444) und Unterstufen mit 10 Mannschaften (339439) aus 8 verschiedenen Schulen durch (siehe beigefügte Fotos).

3.) Elogewerte Partien:

Im Berichtszeitraum spielten unsere Jugendlichen bei diversen Turnieren z.B. Staatsmeisterschaften, Jugendlandesmeisterschaften, Mannschaftsmeisterschaft folgende Anzahl von elogewerteten Partien:

Simon Studener 21, Sebastian Egger 18, Gritsch Borbala 8, Lukas Karer 7 Partien.

